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5 Piéces

155 m?

Réf. 5735186
798 000 €

Le Tignet

Maison a vendre (06530)
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Cette villa provencale de charme, d'une surface habitable d'environ
155m2, se situe sur un terrain paisible d'environ 2500m2 avec une
piscine a débordement chauffée.Au rez-de-chaussée, vous serez
accueilli par un hall d'entrée spacieux, deux salons confortables et une
véranda chauffée, ainsi qu'une cuisine ouverte sur une terrasse
couverte qui offre une vue imprenable sur les alentours. Vous vy
trouverez également une buanderie pratigue et une chambre pour
accueillir les invités. A I'étage, vous découvrirez 2 chambres spacieuses

et une salle de bain.Cette ravissante villa provencale est ...

Beautiful Provencal vila of approximately 155m2 on a quiet lot of approximately
2500m2 with heated infinity pool.On the ground floor, you will discover an entrance
hall, two living rooms, and a heated veranda, as well as an open kitchen
overlooking a covered terrace, a laundry room, and a bedroom. On the upper floor,
you will find 2 bedrooms and a bathroom.The property is completed by a garage, a
carport, a technical room, a basement, and a wine cellar. Air conditioning is
installed in the bedrooms.South-facing with breathtaking panoramic views to the
sea.
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